

Kurz und Knapp

-

Was war los in 2019?

Januar

Das Neujahrssessen war gut besucht und wie immer lecker. Gleich zu Jahresbeginn startet wieder die politische Arbeit des KSB durch die Teilnahme im Jugendhilfeausschuss und die Kooperation mit der Initiative „Wir sind Hürther“.

Februar

Jürgen Weber hält verschiedene Vorträge in Hürth. Svenja Disselbeck und Kerstin Vierling beginnen mit der Einarbeitung ihrer Nachfolger im Vorstand, da beide in diesem Jahr nicht mehr zur Wahl antreten werden.

März

Der März ist geprägt durch die Teilnahme am Jugendhilfeausschuss und an Arbeitskreisen der Jugendhilfe bei denen Svenja Disselbeck ihren Abschied nimmt und Rita Heinz in die Arbeit einführt. Es laufen die Vorbereitung auf das Schwimmstipendium in den Osterferien.

April

Im Hinblick auf die Mitgliederversammlung stehen Kassenprüfung und Gespräche mit VorstandsanhängerInnen ganz oben auf der ToDo-Liste.

Mai

Die Mitgliederversammlung mit Wahlen findet statt und ein neuer Vorstand wird gebildet: Karolin Königsfeld - 1.Vorsitzende, Jürgen Weber - stellvertretender Vorsitzender, Lieselotte Außem - stellvertretende Vorsitzende, Johanna Landmann - Schatzmeisterin, Rita Heinz - Schriftführerin, Susanne Aeckerlein - Beisitzerin, Gönül Kinsun - Beisitzerin

Juni

Gönül Kinsun und Johanna Landmann nehmen zum ersten Mal als Beisitzerin und Schatzmeisterin an der Vorstandssitzung teil.

Juli

Das Schwimmstipendium in den Sommerferien umfasst zwei Kurse.

August

Auch in diesem Jahr geht es für 30 Kinder nach Goch auf den Reichswaldhof in die Ferien.

September

Die Hitze macht auch vor der Wolke 14 nicht Halt und so wird ein Ventilator angeschafft. Der KSB ist auf verschiedenen Sommerfesten vertreten. Die Familienausflüge ins Phantasialand sind ein voller Erfolg. Der Selbstbehauptungskurs „Starke Mädchen“ startet wieder. Giuseppina Girrger organisiert den 19. Basar für Damen- und Herrenbekleidung zu Gunsten des Hürther Kinderschutzbundes.

Oktober

Der Pressebericht zu unserer Aktion „Wenn ich Bürgermeister wäre“, beim Stadtfest, findet positive Resonanz. Der Schwimmkurs in den Herbstferien ist ausgebucht.

November

Wir helfen beim Radrennen in Kendenich. Das KuK-Buch, das aus den Kochworkshops entstanden ist wird neu aufgelegt und enthält alle erprobten, günstigen Lieblingsrezepte.

Dezember

Der Lions-Club veranstaltet ein Benefiz-Konzert zu unseren Gunsten. Beim Weihnachtsmarkt in Alt-Hürth dürfen wir natürlich nicht fehlen.